



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Réquisition des travailleurs des raffineries : le gouvernement fait le choix de la violence !

L'Union Départementale CGT du Haut Rhin apprend, hier, qu'Elisabeth Borne demande aux préfets de réquisitionner les travailleurs grévistes d'Esso- ExxonMobil.

Cette réquisition n'est pas nécessaire et, surtout, est illégale.

Le gouvernement menace également d'envoyer les forces de l'ordre pour débloquent les dépôts. Comme l'a rappelé l'Organisation Internationale du Travail dans sa condamnation de la France en 2010, la réquisition ne doit concerner que les activités essentielles (véhicules sanitaires, de secours, de sécurité, etc.) L'organisation et le ravitaillement de celles-ci est de la responsabilité du gouvernement. Pour ce faire, la France s'est dotée de soi-disant stocks d'essence « stratégiques ». Pourquoi ne les utilise-t-elle pas ?

L'Union Départementale CGT du Haut Rhin condamne cette décision gouvernementale.

Les revendications des travailleurs de Total et d'Esso-ExxonMobil, en grève pour l'augmentation de leurs salaires sont légitimes.

Ces revendications, ce combat n'est pas seulement celui des salariés des raffineries mais c'est aussi celui de toutes celles et tous ceux qui réclament une véritable reconnaissance de leur force de travail par une augmentation réelle des salaires, indexée sur les hausses des prix.

Les revendications des salarié(e)s doivent être satisfaites !

Si le gouvernement s'agace de cette situation, les salarié(e)s ne supportent plus leurs conditions de travail et souffrent de leur « pouvoir d'achat » réduit à la survie.

En ordonnant la réquisition, et demain peut-être, par la force, le déblocage des dépôts, le gouvernement s'attaque une fois de plus au droit de grève des travailleurs et travailleuses. Ces agissements représentent une véritable déclaration de guerre contre le monde du travail et contre notre organisation syndicale.

Ces grèves, menées dans un secteur aussi stratégique, où certaines raffineries sont dans leur 4^{ème} semaine de lutte, mettent en réelles difficultés le gouvernement.

Elles doivent être un point d'appui pour construire un mouvement de masse et aller gagner l'augmentation générale des salaires, l'abrogation de la réforme du chômage, mais aussi l'abandon du projet de réforme des retraites, l'abrogation de la loi dite de Transformation des services publics....

Dans un pays où les prix de l'énergie s'envolent alors que les salaires stagnent, la généralisation de la grève dans les entreprises est le meilleur moyen pour peser sur chaque négociation salariale pour gagner une juste répartition des richesses produites par les travail des femmes et des hommes.

L'Union Départementale CGT du Haut Rhin exprime toute sa solidarité avec les grévistes, salue l'engagement des salarié(e)s des raffineries dans la grève pour leurs justes revendications salariales et appelle les travailleurs et travailleuses du département à se retrouver pour soutenir massivement cette lutte.

Soyons nombreux au rassemblement organisé jeudi le 13 octobre à 18 h 00, place de la Réunion à Mulhouse !